

## Cactus *Cylindropuntia*

En fecha 19/08/2015, a través de correo electrónico, la técnico de la Brigada Red Naturaleza 2000 de la empresa Vaersa y en representación de la Conselleria de Medio Ambiente, indica la localización de una especie invasora de cactus al municipio de Moncada.

Se informa en el Ayuntamiento de Moncada que la empresa Vaersa a través de encargo de la Conselleria de Medio Ambiente, dispone de brigadas que trabajan para la conservación de la biodiversidad. Entre las tareas que realizan es la eliminación de especies exóticas invasoras que suponen un peligro para la flora autóctona, los hábitats naturales y en casos como el que nos ocupa, una molestia para los vecinos.

El tratamiento a realizar no es tóxico para las personas ni para los animales, y al mismo tiempo que se tratan las plantas se pigmentan para su visibilidad, al igual que se colocarán carteles indicativos en las zonas tratadas para informar a las personas a que circulan por estas zonas.

Con cualquier duda o aclaración dirigirse al Ayuntamiento de Moncada Concejalía de Urbanismo.

### ZONA DE LOCALITZACIÓ DEL CACTUS. MASIES

